



Präsident

Landesschützenverband ST • Am Springbrunnen 25 • 39179 Barleben

**Eduard Korzenek**  
- Präsident -

**32. Landesschützentag und 22. Landeskönigsball  
08. bis 10. April 2022 in Magdeburg**

Barleben, 25.01.2022

Sehr geehrte Majestäten,  
liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

ich lade Euch sehr herzlich zu unserem 32. Landesschützentag und 22. Landeskönigsball nach Magdeburg ein.

Nach den nun fast vergangenen zwei Jahren, bei denen die Coronapandemie immer wieder zu Absagen unserer Veranstaltungen geführt hat, möchten wir als Landesschützenverband den diesjährigen Landesschützentag in Magdeburg mit Euch gemeinsam begehen.

Um eine gewisse Planungssicherheit zu gewährleisten gehen wir von einer Durchführung in Rahmen einer 2G oder 2G+ Regelung bei unseren Veranstaltungspunkten aus.

Das Landeskönigsschießen wird dieses Jahr zum nunmehr 32sten Male ausgetragen und ermöglicht jedem König unseres Landesschützenverbandes die hohe Würde eines Landeskönigs, einer Landeskönigin, eines Landesjugendkönigs oder einer Landesjugendkönigin zu erringen. Mit dieser Würde besteht die Möglichkeit, im Oktober 2022, am Bundeskönigsschießen in München teilzunehmen.

Das Landeskönigsschießen und der Landeskönigspokal wird auch in diesem Jahr wieder vom Schützenverein Wolmirstedt von 1863 e.V. ausgerichtet.

**Letzter Meldetermin ist der 28. Februar 2022.**

Bitte beachtet die Ausschreibung zum Landesjugendkönigsschießen 2022.

Es wird zusammen mit dem Landesjugendpokal am 05. März 2022 in Halle durchgeführt.

Das Partnerprogramm führt uns diesmal zum Hundertwasserhaus „Grüne Zitadelle“ in Magdeburg.

Bei der dortigen Führung erfahren wir, warum die Grüne Zitadelle eigentlich Rosa ist und wie Friedensreich Hundertwasser mit seinen Bauwerken der geraden Linie entgegenwirkt.

Impressionen: [www.gruene-zitadelle.de](http://www.gruene-zitadelle.de)

Über eine rege Teilnahme an unseren Schießwettbewerben sowie am Landeskönigsball würde ich mich sehr freuen und hoffe, möglichst viele Majestäten, Schützenschwestern und Schützenbrüder zu unserem Landesschützentag in Magdeburg, mit Delegiertenversammlung und Wahlen, begrüßen zu können.

Die Rückmeldungen zu unserem Landeskönigsball in Magdeburg sind bis einschließlich **28. Februar 2022** an unsere Geschäftsstelle zu richten. Unsere Mitarbeiter stehen Euch gern für Rückfragen zur Verfügung.

Mit herzlichen Schützengrüßen

Eduard Korzenek  
- Präsident -